



▲ El equipo de profesionales junto a un grupo de oyentes en 1998.

Ha pasado el tiempo. Los años han volado. Se nos ha ido gente. No olvidamos a María Juana, a Nicolás, y a tantos y tantas buenas oyentes que un día nos dejaron. Ellos también escribieron con letras de oro nuestra historia. Radio Horizonte caerá mejor o peor, gustará más o menos, pero su incrustación en la sociedad solanera fue y sigue siendo sólida como una roca. Quienes nos conocen bien, saben que nuestra fuerza ha sido la estabilidad, el equilibrio y el mantenimiento de una misma línea de trabajo. Sin estridencias, sin alharacas. Nos mueve la naturalidad, sin más.

Todos los días suena el teléfono una y otra vez para participar en este o aquel concurso, para preguntar por esta o aquella noticia que hemos dado, para solicitar un número de teléfono concreto, o hasta para saber cuál es la farmacia



▲ Estudios actuales de Radio Horizonte, completamente equipados

de guardia. Hemos atendido múltiples campañas benéficas para asociaciones e instituciones. Y el oyente siempre está ahí, al otro lado. Es una invisibilidad que deslumbra. No nos hace falta mucho más para darnos cuenta de lo que es, y lo que significa Radio Horizonte.

Van veinticinco. Los locutores profesionales estamos y estaremos eternamente agradecidos a nuestra audiencia, y por supuesto a nuestros colaboradores. A todos. Los años seguirán pasando y nosotros también. Debe ser así. Radio Horizonte pertenece a todos los solaneros y nadie, absolutamente nadie, es imprescindible. Quienes llevamos ahora las riendas debemos ser aves de paso. Lo que importa de verdad es que cada mañana volvamos a escuchar la voz de La Solana cuando encendamos el transistor o hagamos clic en el ordenador.

Presumimos, sí, de ser la emisora municipal más veterana de la provincia, sino de la región. Lo dicen los números. Pero cada día sigue siendo un reto. El reto de la constancia. Larga vida a Radio Horizonte.*



▲ Radio Horizonte tuvo su propio cuadro de actores en 1989.



▲ Entrevistando a Rocío Jurado en 2003.